

子どもヘルパー活動開始!

町社会福祉協議会では、子どもと高齢者の世代交流を通して高齢者をみんなで支えあうことのできる地域づくりをめざすため、これから2年間、那珂西地区においてこの事業を行うことになりました。

「いばらき子どもヘルパー」として任命された小学4～6年生の児童21人と支援ボランティアがこれから2年間、那珂西地区を中心に、ひとり暮らしの高齢者宅の訪問や地域の高齢者との交流事業を通して地域のきずなづくりをしていきます。

ひとり暮らしの高齢者宅を訪問し、掃除のお手伝いをしました。



◀サロンなかさん会との交流会

七会保健福祉センターを訪問し、よさこいソランを披露しました。



茨城県インターネット放送でサロン活動の様子が放送されています。

いばらきインターネット放送局「元気と笑顔の源! シルバーリハビリ体操」のコーナーで、8月8日に行われたサロン下古内二区のシルバーリハビリ体操の様子が紹介されています。



茨城県のホームページからご覧いただけます。
<http://www.pref.ibaraki.jp/movie/index.html>

問合せ 保険課 地域包括支援センター
☎029-288-3111 (内線372)

9/16 交通安全街頭キャンペーンを実施

上环交差点

秋の全国交通安全運動期間(9月21日～30日)を前に笠間警察署、笠間地区交通安全協会城里支部、城里町交通安全母の会の会員が参加し、街頭キャンペーンが行われました。

今年は、①夕暮れ時と夜間の交通事故防止②全席のシートベルト着用とチャイルドシートの正しい着用③飲酒運転の根絶を重点目標として実施しました。

街頭キャンペーンでは、啓発品を配布しながらドライバーに交通安全を呼びかけました。



9/9 ニュースポーツを体験!

常北公民館

常北公民館主催の寿大学では、研修会や体験教室など、年8回の講座を開催しています。

第2回目の講座では、「ニュースポーツ」と呼ばれる近年に考案・紹介されたスポーツを体験しました。



◀「オーバルボール」
得点の書かれた的に向かって四方から楕円形のボールを転がし、4回の合計点で勝敗を競います。

▶「ニチレクボール」
ベタンクとルールがほぼ同じであることから室内ベタンクとも呼ばれる競技です。



新しい校舎で2学期がスタート!

常北中学校

8月10日に常北中学校新校舎の一部が完成し、引き渡し式が行われました。

新しい校舎は、床や壁などに木材を多く使用し、各階には少人数学習や調べ物ができる多目的スペースが設置されています。

8月23日には、夏休みの登校日を利用して、引っ越し作業が行われ、生徒たちの手で机やイスが旧校舎からひとつひとつ運ばれ、各教室に設置されました。



▲ 引き渡しを受ける阿久津町長



▲ 完成した教室棟

昇降口▶



8/21

ドッジボール全国大会優勝

常北小学校6年生の今瀬^{やすな}和奈さんが、水戸市近郊の4つの小学校で編成されるドッジボールチーム「バイオレンス国田」の選手として、第21回全日本ドッジボール選手権全国大会(1,166チームが参加)に出場しました。

バイオレンス国田は、大会初出場ながら、数々の強豪チームを破り、見事全国優勝を果たしました。

金メダルを胸に全国優勝の報告のため町役場を訪れた今瀬さんは、「チームみんなで協力できたから優勝できた。3月に行われる次の大会に向けて、また頑張りたい。」と優勝の喜びと抱負を語りました。

SPORTS



7/1617

下野市近隣マクドナルド少年サッカー大会

別処山公園グラウンド

近隣のサッカースポーツ少年団32チームで行われた大会のU10部門で、常北サッカースポーツ少年団の4年生チームが優勝しました。



▲ 常北サッカースポーツ少年団

7/1617

第5回城里町長杯ミニバス大会

石塚小学校体育館・桂体育館

近隣のミニバススポーツ少年団16チームが参加し、第5回城里町長杯ミニバス大会が行われました。

この大会で、古内ミニバススポーツ少年団が4位入賞を果たしました。



▲ 古内ミニバススポーツ少年団

優勝 中結城MBC
準優勝 田彦ミニバス
第3位 茨大付属ミニバス
第4位 古内ミニバス